



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kecelakaan Beruntun di Tol Sedyatmo Arah Bandara Soetta, Berakhir Damai

Sjah Nur - KOTABOGOR.FRN.CO.ID

Jun 11, 2024 - 12:47



TANGERANG -- Tabrakan beruntun terjadi di ruas Jalan Tol Ir Sedyatmo, tepatnya di depan Hotel Orchard, Wilayah Hukum Polsek Benda, Polres Metro Tangerang Kota, Senin (10/6/2024) siang.

Peristiwa kecelakaan lalu lintas (lakalantas) yang terjadi sekira pukul 13.30 WIB itu sempat membuat macet arus lalu lintas dan video kejadian tersebut beredar di media sosial (medsos).

Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, membenarkan perihal kejadian laka lantas tersebut.

Ia membeberkan bahwa kejadian itu melibatkan 4 unit mobil yang berada di jalur yang sama, yakni Ruas Tol Jalan Ir Sedyatmo Tepatnya di depan Hotel Orchard, arah Jakarta menuju Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang, Banten.

Tabrakan beruntun ini berawal dari adanya kendaraan Toyota Innova Zenix bernomor polisi B 1534 DKN melaju ke arah Bandara Soekarno-Hatta berada di jalur ketiga, kaget melihat ada kendaraan lain yang tidak diketahui identitasnya mendahului dari sebelah kanan.

Sehingga pengemudi Innova Zenix itu menabrak kendaraan toyota Avanza B 2868 UYE, kemudian menabrak toyota Avanza Veloz, B 2182 KOE, Lalu toyota Veloz menabrak lagi mobil yang berada di depannya yakni toyota Calya B 1025 RKP. Atas kejadian tersebut 4 unit kendaraan mengalami kerusakan (kerugian materiil) dan tidak ada korban jiwa.

“Semuanya kendaraan ini datang dari arah yang sama, yaitu menuju Bandara Soetta,” ungkap Zain Selasa, (11/6/2024).

Kasus itu, kata Kapolres langsung segera ditangani anggotanya baik Unit Gakkum Polres Metro Tangerang Kota dibantu Unit Lantas Polsek Benda dan Polresta Bandara Soetta yang lakukan olah TKP dan mengurai kemacetan yang terjadi. Saat ini semua kendaraan berikut sopir semua kendaraan yang terlibat dibawa ke kantor Mapolsek Benda, Polres Metro Tangerang, Polda Metro Jaya, untuk penanganan lebih lanjut.

Kata Zain didampingi Kasat Lantas Kompol Joko Sembodo dan PLH Kapolsek Benda AKP Matsani, di sana semua pihak yang terlibat kecelakaan beruntun tersebut dilakukan pemeriksaan untuk mengetahui kronologis kejadian dan penyebabnya. Setelah dilakukan pemeriksaan semua, pengemudi Toyota Zenix siap bertanggung jawab atas kerugian materiil yang terjadi dan semua pihak sepakat menyelesaikan kejadian tersebut secara kekeluargaan (berdamai).

“Kejadian itu juga telah kita (Polisi) menangani dan melakukan pemeriksaan semua pihak, dan semua sepakat untuk diselesaikan secara kekeluargaan dan kerugian materi/kerusakan mobil ditanggung oleh pengemudi mobil toyota Innova Zenix,” tandasnya.